

きづな 20歳の絆を大切に ～大山町成人式～



◀216人の新成人が式に出席しました

新成人のみなさんをお祝いする大山町成人式が、1月5日(土)保健福祉センターなわで行われました。昭和62年4月2日から昭和63年4月1日までに生まれた253人の新成人のうち、216人が参加し、久しぶりの再会を喜び合いました。

町長ほか来賓の方々からのお祝いと激励の言葉を受け、新成人を代表して松田瞳さん(石井垣)が「今まで私たちに愛情を注ぎ育ててくれた家族、見守ってください。地域の皆さまへの感謝の気持ちを胸に、私たち一人ひとりの希望の実現に向かって一歩ずつ歩んでいきたい」と謝辞を述べました。

今回は、成人式を心に残るものにしようと集まった実行委員の案で、式典後に全体合唱とビンゴゲームが企画され、会場全体が賑やかな声に包まれました。実行委員だった富谷麻利代さん(御来屋東区)は、「ぶっつけ本番で、まとめていくのが難しかったです。今回成人者に行ったアンケートを来年の成人式に役立ててもらいたいです」と話しました。

また、大山西小学校からは、小学校2年生の時に書かれた20歳の自分あての手紙が届き、封を開けて懐かしむ姿も見られました。

新成人たちのこれからの活躍を期待します。(新成人のインタビューは裏表紙をご覧ください)

きょういく 通信

学校教育課
☎ 0859-54-5211
社会教育課
☎ 0859-54-5212

ビンゴゲームや思い出の写真コーナーも



成人代表で謝辞を述べる松田さん



ビンゴゲームでは和やかな雰囲気



生演奏に園児たちもうっとり

楽器紹介では「アンパンマンマーチ」など、園児たちが楽しめるようにと中学生が選んだ曲を演奏しました。

また、「となりのトトロ」では園児たちが指揮者として舞台に立ち、堂々とした指揮者ぶりを披露しました。アンコールでは「千の風になって」を演奏し、園児や保護者も参加して会場全体での合唱となりました。

園児に音楽の 楽しさを伝えたい

中山中学校吹奏楽部訪問演奏会

保育所の子どもたちに音楽に親しんでもらおうと12月28日、中山中学校吹奏楽部19人が下中山保育所を訪問し、演奏会を行いました。

「校歌」からはじめて「キューティーハニー」、「僕の背中には羽根がある」、「愛唄」、「千の風になって」、「となりのトトロ」、「ルパン三世」などを次々と演奏。園児たちも、知っている曲が流れると演奏に合わせて大きな声で歌っていました。